





Chers parents, chers enfants, chères familles,

Au vu de la situation actuelle, vos enfants, quelques-uns d'entre vous, les parents, et nous-mêmes, sommes obligés de rester à la maison pendant quelque temps. Nous savons que les journées à venir s'annoncent longues...

C'est pour cette raison que l'équipe de la Maison Relais Bridel voudrait vous proposer un défi à relever en famille.

L'idée est de réunir de petites vidéos que vous aurez filmées de/avec vos enfants sous le thème de la <u>solidarité</u>. Le but est de passer un beau message à toutes les personnes, volontaires et professionnels qui travaillent sans relâche pour nous tous et de leur dire merci.

Pensez à vous amuser. Dansez, sautez, faites une mise-en-scène, bricolez un accessoire, déguisez-vous... improvisez et rentrez dans le jeu. Les enfants s'en feront une joie et vous donneront sûrement plein d'idées.

→ Thème : SOLIDARITÉ

→ Vidéo : un (ou plusieurs) extrait(s) de max. 1 minute au total

→ Date limite de l'envoi : 12 avril 2020 → Donner libre cours à votre créativité :-)

Par la suite, nous procéderons à une petite sélection afin de réaliser une belle compilation réunissant vos idées et nous <u>la publierons dès le 20 avril sur les sites internet de la Maison Relais Bridel et de Caritas</u>. Vous aurez également la possibilité de recevoir un DVD si vous le souhaitez.

Si ce projet vous intéresse, il suffit de nous envoyer votre vidéo à l'adresse email mre@kopstalschoulen.lu avant le 12 avril et <u>d'ajouter impérativement la fiche</u> <u>d'autorisation de publication</u>. Les images recueillies feront l'objet d'un traitement destiné uniquement à la réalisation de ce projet et seront donc réservées aux services de Caritas Jeunes et Familles / Maison Relais Bridel, conformément aux procédures relatives à la protection des données à caractère personnel ; tout le matériel reçu sera donc stocké, découpé et traité sur le serveur de la Maison Relais Bridel uniquement.

Nous nous réjouissons d'avance de votre participation à ce petit challenge et nous espérons vous revoir tous très vite en bonne santé.

Maintenant ... à vous de jouer! L'équipe de la Maison Relais Bridel